

Samedi 2 mai 2020

Sainte Marie, Mère de la Providence



Par le signe de croix et la louange, entrons dans la prière

Nous invoquons aujourd'hui **Sainte Marie, Mère de la Providence**, appelée aussi ND du Bon Secours. La Vierge Marie est appelée ainsi parce que Dieu, dans sa Providence, nous l'a donné comme mère prévoyante. A l'image de Dieu, qui ne peut oublier son peuple, bien mieux, qui le console comme une mère, la Vierge Marie intercède pour nous, vient en aide à tous les besoins de l'Eglise, nous remplit de consolation. Encouragés par sa protection, nous pouvons trouver ainsi « en temps voulu la grâce du secours » de Dieu.

« Seigneur notre Dieu, nous en appelons à ta Providence qui jamais ne se trompe en ses desseins : par l'intercession de la Vierge Marie, Mère de Ton fils, tout ce qui fait du mal, écarte-le, et donne-nous ce qui peut nous aider. Amen ». *Missel des messes en l'honneur de la Vierge Marie, n°40*

Écoutons la Parole de Dieu, du Livre d'Isaïe (66, 10-14)

Réjouissez-vous avec Jérusalem ! Exultez en elle, vous tous qui l'aimez ! Avec elle, soyez pleins d'allégresse, vous tous qui la pleuriez ! Alors, vous serez nourris de son lait, rassasiés de ses consolations ; alors, vous goûterez avec délices à l'abondance de sa gloire. Car le Seigneur le déclare : « Voici que je dirige vers elle la paix comme un fleuve et, comme un torrent qui déborde, la gloire des nations. » Vous serez nourris, portés sur la hanche ; vous serez choyés sur ses genoux. Comme un enfant que sa mère console, ainsi, je vous consolerais. Oui, dans Jérusalem, vous serez consolés. Vous verrez, votre cœur sera dans l'allégresse ; et vos os revivront comme l'herbe reverdit. Le Seigneur fera connaître sa puissance à ses serviteurs, il sera indigné par ses ennemis.

En silence, reprendre une parole, la laisser me porter et me rassasier.

AIMER

Jamais la Bienheureuse Marie Rivier (fondatrice des sœurs de la Présentation de Marie, 1768-1838) ne perdit confiance, car c'est par l'entremise de la Sainte Vierge qu'elle attendait tout de Dieu. Chaque fois qu'elle était confrontée à la misère, elle redoublait de charité : bouillon, viande, linge aux malades et aux pauvres, recueillant des orphelines, alors même que la communauté souffrait de la disette qui affligeait l'Ardèche. Plusieurs personnes se permirent de lui parler discrètement de prudence et de mesure, elle souriait alors doucement et répondait : « J'ai ma Sainte Vierge ». Une statue honorée sous le vocable de Notre-Dame de la Providence est encore aujourd'hui conservée au couvent de la Présentation de Marie à Bourg-Saint-Andéol.

Prier le Rosaire avec le bienheureux Charles de Foucaud (Mystères joyeux)

CHEMINER de Pâques vers Pentecôte : REGINA CAELI